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校長あいさつ 

本校は昭和 50 年に開校し、今年で 45 年目を迎えます。延暦３年（784 年）

に桓武天皇により造営された長岡京の中心で、長岡宮跡（大極殿跡等）のある 向

日市に位置する歴史的環境に恵まれた学校です。卒業生は 14,000 名を超え、

国内外の様々な分野で活躍されています。伝統的に部活動が活発で、多くの部活

動で全国大会や近畿大会等への出場を果し、３つの競技で４人の全国優勝者も輩

出しています。昨年度も様々な場面で本校生徒が大いに活躍してくれました。 

 

 昨年度も様々な場面で本校生徒が大いに活躍してくれました。 

 部活動では陸上競技部が男子 200Mでインターハイに出場しました。自転車競技部はインタ

ーハイ、ジュニアオリンピック、全日本ロード、選抜大会と出場しとりわけ都道府県対抗では

パシュートで全国２位の成績をあげました。また男子ハンドボール部、体操競技部男子、女子

サッカー部が京都２位、ラグビー部も３位になるなどめざましい結果でした。 

 文化系の部活動では京都府高等学校総合文化祭のポスター題字で最優秀賞、今年度京都で行

われる近畿総合文化祭の大会テーマの最優秀賞を書道部が獲得してくれました。 演劇部は実

に 17年ぶりに京都府大会で最優秀に選ばれ、近畿大会に出場しました。 

 また、ボランティア活動においても、地域行事とりわけ第５向陽小学校との連携行事として

小学生の下校状況を見守る「見守り隊」や、高校生が放課後小学生に勉強を教える「学習ボラ

ンティア」等に延べ 414人が参加してくれました。 

 

 さらに今年度は向日市の地元企業である日本電産永守会長が理事長を務める京都先端科学

大学と連携協定を結びます。新学習指導要領では自ら学ぶ姿勢や探究する力の育成が掲げられ

ています。この目標を達成すべく、大学との連携・地元企業とのタイアップを行い、一人ひと

りの生徒が持つ個性と能力を最大限に伸ばし、高校時代に自分の将来像を考え、社会に出て地

元、京都、日本さらには世界に羽ばたいていけるような人材を育成できるよう日々教育に取り

組んでいきます。 

 

 

                                                     京都府立向陽高等学校 

                                                     校長  鍔 田 英 希 
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校長 鍔田 英希 

 

学習できる環境作りを進めていきたいと思

っております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

がとても印象的な、生徒のみなさんの力や可能性

を伸ばす教育環境を、地域や保護者の方々ととも

に作り上げていきたいと考えています。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

４月に着任しました事

務長の春木啓子と申しま

す。 一日でも早くこの学

校に慣れ、生徒が安心して 

副校長の河村早苗と申し

ます。府立鳥羽高校から転

勤してまいりました。爽や

かな挨拶と生き生きした姿

が 

 

新副校長 新事務長 

http://www.ac-illust.com/main/dl_info.php?id=18995&sw=%E3%81%95%E3%81%8F%E3%82%89


 

        

       

 

 

     いよいよ最終学年が始まりました。これから約 10 ヶ月の間、日々の授業や部活

動、文化祭・体育祭などの行事にこれまで以上に力を尽くしながら、それぞれが自分の進路を切り拓いて

行かねばなりません。「光陰矢の如し」で、ボーッとしていると（チコちゃんに叱られるだけでなく）、

何も手にすることなく卒業の時が訪れてしまいます。今できることは後回しにせず、未来を見通して行

動することを心がけてください。みなさんの最後の一年が悔いないものになるように、担任団も一緒に

頑張っていきたいと思います。 

                            第３学年部長 松里 淳子 

 

新入生の皆さん、入学おめでとう。 保護者の皆様お子様の御入学おめでとう 

ございます。新 1 年生のみなさんは入学した喜び、未知の高校生活への期待と不安等々、いろんな感情 

が交錯していることだと思いますが、早く、地に足が付いた目的ある高校生活を送って欲しいと思います。

高校は次の進路へのステップとなります。3 年後は社会人として働く人もいるでしょう。そのために 

も学校のルールや社会のルールを守りながら、いろいろなことに挑戦して欲しいと思います。3 年後、 

向陽高校を卒業するとき、どのような自分になっていたいでしょうか、理想の自分をしっかり持って下 

さい。目標を達成するためには一日一日の積み重ねを大切にしてください。将来の無限の可能性をこの 

向陽高校で培って欲しいと思います。頑張っている君たちを担任団として全力でバックアップ 

していきたいと思います。                                 第 1 学年部長 千代 恭司 

 

第２学年のみなさん、保護者のみなさん、進級おめでとうございます。 

１年前、高校を卒業するときの自分の理想像を思い浮かべてほしいという話をしました。そのために 

は卒業の半年前にはどうあるべきか、１年前はどうか、というように逆算して自分の人生を設計して 

ほしいとお願いしました。高校生活の最初の１年間、しっかりと将来を見つめて、毎日を過ごすこと 

ができたでしょうか。 

 個々の力をつけるという観点では、第２学年での学習の積み重ねが希望進路の実現に向けて大きな力 

となります。毎日地道に努力し続けてほしいと思います。もし、何か困ったときには遠慮なく担任に相談 

してください。 

集団としての役割は、第２学年が学校の中心として学校を支えていくことになります。学校行事や部 

活動など様々な場面で、３年生をもり立て、１年生には良い見本となるようにがんばってほしいと思い 

ます。そして、よりよい集団となって台湾研修旅行も成功させてほしいと願っています。 

第２学年部長 細井 基延  

  

 

 

  

                         

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

第１学年部より 

第２学年部より 

第３学年部より 

８日（月）に、始業式と入学式を行い、全校生

が、新しい高校生活をスタートさせました。 １年生 

２年生 ３年生 


